
L'entreprise Théault, un savoir-faire 100% Manche ! 

Marie Ponce, coordinatrice du réseau Renteo en Europe : « Je pense que le fait que Théault 

soit une entreprise historique de la Manche c’est quelque chose d’important dans l’esprit 

des gens, c’est made in France, made in Normandie” ». 

Romain Hervé, peintre carrossier : « C’est une entreprise qui fonctionne bien. Ça a triplé au 

niveau autant effectif que production. Quand je suis arrivé ici, on devait être à 2 à 3 camions 

par semaine. Aujourd’hui on est près de 10 camions par semaine. » 

Marie Ponce : La Normandie c’est une des régions, voir la région de France où il y a le plus 

d’équidés. » 

Ludivine Guillory, chargée de communication : « Une des forces de Théault c’est justement 

d’avoir une ligne de production principale sur laquelle est conçue, au fur et à mesure, le 

camion pour les différentes étapes de production. Mais aussi et surtout les différents ateliers 

industriels qui composent la ligne et qui permettent de concevoir les camions de a à z. Donc 

on a des ateliers tels que la sellerie, le collage, la menuiserie, la métallerie, une zone de 

préparation des pièces donc tous ces ateliers là nous permettent de concevoir les différentes 

pièces du camion et voilà c’est une vraie force pour Théault. » 

Romain Hervé : « C’est une entreprise qui fonctionne très bien à la fois dans la région que 

dans le monde entier. On exporte beaucoup, 60% à l’international et 40% sur l’hexagone. » 

Théault, une entreprise 100% Attitude Manche. 

Transcription faite par Attitude Manche. 
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